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Considerando-se que a Cooperativa Acácia ae 
I 

Catadqres, Triagem e Beneficiamento de Materiais Recicláveis de 

Araraquara, recebeu 45 carrinhos para substituição dos bags' do~dos pelo 
I 

Rotaryj Club Araraquara Morada do Sol, em parceria com o Sicoob (Sistema 

de Coóperativas de Crédito do Brasil), a Unimed e o Senai (Serviço Nacional 

de Aprendizagem Industrial), utilizados para coleta de lixos recicláveis; 

Considerando que esses carrinhos foram desenvolvidos 

para servirem as cooperadas na coleta e no transporte dos reCicláyeis; 

Considerando que foram projetados para serem mais 

leves e mais fáceis de manejar, sendo mais apropriados para o trabalho, do 

que arrastar as bags pelas ruas; 

Considerando que o trabalho desenvolvido pela Acácia é 

um orgulho e a cooperativa tem cobertura de 100% da cid~de na coleta 

seletiv~. contribuindo muito para a sus~~ntabilidade de nossa cida~e; 
Considerando que já decorrido um ano des~a doação, os 

referidos carrinhos não são vistos utilizados pelos coletores. 

Requeremos, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei 
Orgânica do Município de Araraquara, que seja oficiado ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal, no sentido de informar e encaminhar documentos, a essa 
Casa de Leis, referentes a: 

1) Onde se encontram esses carrinhos? 

2) Houve mais alguma doação desses carrinhos? 

I 
3) Algum bairro da cidade está se beneficiando da 

utilização desses carrinhos? 
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4) Quais Bairros já que os mesmos não são vistos em 

áreas centrais? 

5) Quanto a sua utilização, ocorreu melhora na coleta, 

com a substituição dos bags pelos carrinhos? 

6) Como estes carrinhos são transportados para que 

ocorra a coleta seletiva? 

Ar raquara, 19 de agosto de 2019 
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A Prefeitura de Araraquara 
1!11 12 de setembro de 2018 0 

carrtnhos para coleta 

Olha a cara de alegria de quem não vai preciSa fK:ar mais arrastando 
"bags" pelas ruas da cidade f 

A foto foi tlrada ontem durante a entrega dos 45 carrtnhos de coleta 
seletlva para a Cooperativa Acácta. os carrinllos roram doados pelo 
Rotary Ctub de Araraquara Morada do SOl, em parceria com o Sicoob 
(Sistema de Cooperativas de Crédito do Brasil}. a Unimed de Araraquara e 
o senai Araraquara {8e!Viço Nacional de AprendiZagem lndustrta!). 

A Prefeitura parabeniZa os envolvidos nesta ação solidária que vai facilftar 
o trabalho das nossas(os) recicladoras(es) que tanto colaboram para a 
sustentabilidade da nossa cidade! 
v 
Araraquara, 201 anos. uma cidade solidária! 

#Araraquara201Anos #CidaôeSolidártaEParticipativa 
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carrinhos-para-transporte-de-reciclaveis/ 

Cooperativa Acácia recebe 45 carrinhos para transporte de recicláveis 
.. 
A tarde dét~~ {11) foi motivo de festa para os 178 colaboradores da Cooperativa A<;ácia. Em ato celebrado no Paço 
Mtm.icipal, a institUIÇão recebeu 45 novos carrinhos para o transporte do material coletado. A doação, reartzada pelo Rotaly 
Club Araraquara Morada do SO!i com a parceria da Sicoob e da Unlmed, chega em um momento marcante para a entidade, 
que anunciou recentemente a cobertura de 100% dos bairros da cidade, o que representa 400 tnneladas de material coletado 
por mês. 

Os carrinhoS forarn ei"~nte projetados no Senai para serem 
mais leves e mais fáceis de manejar. Eles substitulrao os bags que os 
<!ôlaboradores costi.iiriilm arrastar pelas ruas. ~vamos ter melhoras na 

·~· do trnl)alhó; e o pessoal não Val mais carregar peso no bmço. 
Esse supOrte' vai !J8I'ill1tit mals agilidade e qualidade de vida, que é muito 
Importante para os trabalhadoresR, declarou a presidente da <:ooperativa, 
Helena FranciscO da Silva,. que aponta também o ganho El(;Ortômlro que a 
iniciativa repr~; ~~. um bag. custa em torno de R$ 2,50 e dura de 
três a quatro dias. Isso rêpreliénbl um custo anual de R$ 11 rnll para a 
Coopefativa. 5eln contar os roubos de material que sofrernos. Também na 
segurança teremos melhorias". 

Contando atualmente com uma base de 8{} colaboradores que trabalham diretamente na coleta nas ruas, a Cooperatl\la 

organizou um esquema dé rodízio para a tltllização dos 45 carrinhos. "Vai dar certinho o trabalho, já flzemo5 um roteiro, mas 
seria importante que outros empreS!ír~Qs também colaborassem", acrescenta Helena. Quem vai trabalhar diretamente com o 
novo equipamento aprovou o carr.IAho.: "Ah, vamos sofrer menQS, sem carregar aquele saco pesado. Val ser muito bom!", 
comemorou Joice Prlsdla PauHno Pereffa, QU(! trabalha na coleta seletl\la há dois anos. 

O evento contou com discursos emociOnados. O presidente. da Câmara 
Munldpal de Araraquara< Jéferson Yashuda Farmacêutico {PSOO), 
parabenizou a Cooperativa e as entidades que participaram do proJeto: 
~T!XIoS os envolvidos J)Odem se orgulhar:. ESPero que mais pessoas 

venham a contribuir para .a Coleta seletiva de AraraQuar.a• Contem sempre 
com a tâmara Municlpal para todo o apolo que fur necessáfio". O prefeito 
Edlnho Silva (PT) dedar()U que "feliz é o prefeito que pode presenciar 
m001entos corno este e mídátl\las tão importantes de entidades da nossa 
cidade". 

Estlver.ar'n presentes no ato de entrega os vereadores Edlo Lopes (PT), Elias Chediek (MOS), Gerson da Farmácia (MOB), José 
Carlos Porsanl (PSOB), Lucas Grecco (PSB), Paulo Landim (PT), Rafael de Angeli (PSOB) e Tonioho do Mel (PT}, o vice-prefeito 
e secretário do Trabalho e do Oesenvolvi!Tlf)flto Ec;onQmlco, Damiano Neto (Progressistas), o presidente .do Rotary Morada do 
Sol, Marcelo Figueiredo, o governador do Rotaly, Siias Funari, o r;upenntendente do Departamento Autônomo de Água e 
Esgotos (Oaae), OoniZete Sill:llonl, o diretor administrativo do SlcoOb, Walter OrtQskl, o gerente de marketing da Unirned, José 
Geraldo Benassl, o diretor do Senal; Paulo 5assl, a secretária deComlllllcaçao, Prlsdla lUiz, a coordenádora de Trabalho e 
Ecoriomla Criativa e Solldâria, C8mila Capade Pal\la, o preSidente da Ada, José Janooe Júnior, e.o empresário Valter Medos. 
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https://www.daaeararaquara.eom.br/noticias-daae-araraquara/1 004-acacia
recebe-doacao-de-45-carrinhos-para-a-coleta-seletiva.html 

Acácia recebe doação de 45 carrinhos para a coleta seletiva 

O prefeito Edinho participou da entrega de 45 carrinhos de colete seletiva para a Cooperativa Acácia, em evento em 
frente à Prefeitura, na tarda desla terça-feira (11). Os carrinhos foram doados pelo Rolary Club Alaraquara Morada do 
Sol, em parceria com o Sicoob (Sistema de Cooperativas de Crédito do Brasil), a Unimed e o Senai (Serviço Nacional 
de Aprendizagem Industrial) 

Os carrinhos foram desenvolvidos para serv~rem as cooperadas na coleta e no transporte dos recicláve1s Eles foram 

projetados para serem mais leves e mars fáceis de manejar, sendo mais apropriados para o trabalho Antes, os 
colaboradores da Acácia tinham que arraslaf as bags peias ruas. 

Em sue 1eta, o prefeito Edinho agradeceu ao Rolaty e às empresas apoiadoras do projeto. "A Acácia é um orgulho 
para Alaraquara. Desenvolvida no meu primeiro mandato, em 2001, a cooperativa agora tem cobertura de 100% da 
cidade na coleta selelillll, contribuindo muito para a susfentabilidade de Araraqoara A Acácia realiza um dos trabalhos 
mais importantes de coleta no Pais', destacou o prefeito. 

O presidente da Câmara Municipal, Jeferson Yashuda (PSDB). parabenizou todos que participaram do projeto. "É uma 
iniciativa muito bacana. Estão de parabéns todos os envolvidos nesse processo·, disse Yashuda 

O presidenfe do Rola!y Club Aramquara Morada do Sol, Marcelo Figueiredo, relatou a importância da doação. "Antas, 

as cooperadas e os cooperados tinham que arrastar as bags. Esses carnnhos são fruto do esforço de muitas 
pessoas•, disse 

O governador do Rolaty Club, Sitas Funeri, parabenizou todos os voluntários desse projeto que "auxilia a sociedade' 
'Uma cidade com o Rotary Ctub é uma cidade melhor" relatou 

O governador do Rotary Club. Silas FUilEIIi, parabenizou todos os voluntários desse projeto que "8UXl1ia a sociedade" 
"Urna cidade com o Rotary Club é uma cidade melhor' relatou. 

Já a presidente da Acácia, Helena Francisco da Silva, agradeceu a todos peta doação_ "Esses carrinhos são muito 
importantes, assim como o apoio aos cetadoras de uma forma geral Faço o convoo para que todos contleçem o nosso 
trabalho lá na Acácia' declarou. 

O superinternlente do Daae (Oeparternento A1.1tõnorno de Água e Esgotos} Donizete Simioni, também ressaltou que 
Araraquara, agora, tem 100% do território cobertos pela coleta seletiva "Chegamos à região do \lalle Verde, 
completando os 100% da cidade. Que Araraquara seja reconhecida corno uma das principais cidades do Pais na 
coleta seletiVa. Agradeço ao Ro!ary e aos parcatros peta doação • 

Atnda participaram do evento o VICe-pretetto e secretário do Trabalho e do Desenvolvimento EconômiCo, Oamiano 
Neto; os vereadoras Paulo Landim (PT), Tonínho do Mel .(PT), Edio Lopes (PT), Lucas Grecco (PSB). Elias Chediek 
(MOB), Gerson da Farmácia (MOB), José Carlos Porsant (PSOB) e Rafael de AngeU (PSDB); o dwetor admims1rativo 
do Sicoob, Walter Orloskí; o gereritle de marketing da Unimed, José Geraldo Benassi. o diretor do Sanei, Paulo Sassi; o 
presidente da Acia (Associaçao COmercial e tndustnal de Araraquara), José Janone JÚ!liOI', alám de sec!elários e 
coordenadores municipais, outras autoridades e cooperadas e coopaiados da Acácia. 

Fonte site PMA 

Assessoria de Comunicaçllo, 13 de setembro de 2018. 
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http://portalmorada.eom.br/noticias/cidade/69377/acacia-recebe-doacao-de-45-
carrinhos-para-coleta-seletiva 

"'notícias v esporte v cultura v entretenimento v serviços " blog 

Acácia recebe doação de 45 carrinhos para 
coleta seletiva 
Equipamentos serão utilizados para .rranspottar bag:s durante o serviço de coíeta 

12/0912018às 16:43 
Redação 

CooperatiVa Acãda recebe aminhQs para (<)!eta de material$ retidávels I t:ot:o: Tetê VMani 

f 

Foram entregues 45 carrinhos de coleta selebva para a Cooperativa Acácia, em evento em frente à Prefeitura de 
Araraquara. na tarde desta terça-feira (11) Os carrinhos foram doados pelo Rotary Club Araraquara Morada elo Sol, 
em parceria com o Sicoob (Sistema de Cooperativas de Crédito elo Brastt), a Unimecl e o Senai (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industrial) 

Os carrinhos foram desenvoivKlos para seMrem as cooperadas na coleta e no transporte dos rec1clãvets Eles foram 
projetaclos para serem mais leves e ma1s fáceis de mane)llf, sendo mais apropriaclos para o trabalho Antes, os 
colaboradores da Acácia bnham que arrastar as bags pelas ruas 

O presidente do Rotary Club Araraquara Morada do Sol. Marcelo Figueiredo, relatou a importãnc1a da doação "Antes, 
as cooperadas e os cooperaclos tinham que arrastar as bags Esses carlinhos são fruto do esforço de muitas 

pessoas·. disse 

Já a presidente da Acácia, Helena Francisco da Silva, agradeceu a todos pela doação "Esses carrinhos são mullo 
importantes, assim como o apoio aos cataelores de urna forma geral Faço o convite para que lodos conheçam o nosso 
trabalho lá na Acácia", declarou 

Página 6 de 7 
Requerimento can\nhos ACACIA 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento n° 1 2 1 5!2019 

https://www.acidadeon.com/araraquara/divirtase/NOT,O,O, 1368867,acacia+ganh 
a+carrinhos+para+substituir+sacos+de+coleta.aspx 

Acácia ganha carrinhos para substituir sacos de coleta 
O novo material foi projetado espectalmente para a cooperatiVa e deve 

gerar mais economia e agilidade 

Da reportagem 1 ACidadeONIAraraquara 
1319/201809:35 •M·u!.ih!ll511:1111 - I!J 

A Cooperatova Acáci<l de Araraquara recebeu esta semana 45 novos carnnhos para o transporte do material 
coletado. A doação, realizada pelo Rotary Club Araraquara Morada do Sol, com a parceri<l da S1coob e da 
Unimed, chega em um momento marcante para a entidade. que anunoou recentemem.e a cobertura de 1 00% 
dos bairros da cidade. o que representa 400 toneladas de material coletado por mês. 

Os camnhos foram ergonomicamente prOjetados no Senai para serem mais leves e ma1s fáceis de manejar. 
Eles substituirão os bags que os colaboradores costumam arrastar pelas ruas. "Vamos ter melhoras na 
rapidez do trabalho, e o pessoal nlio vai mais carregar peso no braço. Esse suporte va1 garantir rna1s agilidade 
e qualidade de vida, que é muito importante para os trabalhadores", declarou a presidente da Cooperativa, 
Helena Frandsco da Silva, que aponta também o ganho econômico que a mk:iativa representa: "Hoje, um bag 
custa em tomo de R$ 2,50 e dura de três a quatro dias. isso representa um custo anual de R$ 11 mil para a 
CooperatiVa. Sem contar os roubos de material que sofremos. Também na segurança teremos melhonas". 

Contando atualmente com uma base de 80 
colaboradores que trabalham diretamente na coleta nas 
ruas, a Cooperativa organizou um esquema de rodíoo 
para a utilozação dos 45 carrinhos. "Vai dar certmho o 
trabalho, )A fizemos um roteiro, mas sena importante 
que outros empresarlos também colaborassem·, 
acrescenta Helena. Quem vai trabalhar diretamente 
com o novo equipamento aprovou o carrinho: "Ah, 
vamos sofrer menos, sem carregar aquele saco pesado. 
Vai ser muito bom!", comemorou joice Prisclla Paulino 
Pereira, que trabalha na coleta seletiVa há dois anos. 

Requerimemo caninnos ACACIA 
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